



Ibagué, 6 de noviembre de 2024

## Comunicado de prensa 2432

## Ibagué fue elegida como sede de la Asamblea Nacional de Juventudes

Más de 3.000 jóvenes de todo Colombia se reunirán en la Capital Musical para firmar un gran acuerdo nacional.

El próximo 22, 23 y 24 de noviembre la Capital Musical recibirá más de 3.000 jóvenes de todo el país en la Asamblea Nacional de Juventudes, evento del orden nacional que se realiza por primera vez en el país, luego de promulgada la Ley 1622 de 2003 de Juventudes, hace más de 10 años, siendo seleccionada Ibagué como la sede de este magno evento.

"Estamos muy felices y queremos anunciarles a todos los jóvenes que están abiertas las inscripciones hoy y mañana para participar en este gran encuentro. Desde la Alcaldía de Ibagué, en nombre de nuestra alcaldesa Johana Aranda abrimos las puertas y les damos la bienvenida para llevar a cabo en estos 3 días esta importante agenda de construcción por parte de nuestros jóvenes, como los constructores del mañana, para aportar al desarrollo y la formación de nuestro país y de nuestros territorios", dijo Carolina Hurtado, secretaria de Desarrollo Social.

Los jóvenes entre 14 y 28 años, interesados en participar que hagan parte del Subsistema de Participación Juvenil, es decir organizaciones sociales, o comunidades diversas tales como personas negras, indígenas, afro, palenqueras, raizales, rom, campesinos, con orientaciones sexuales e identidades de género diversas, pueden inscribirse hasta este jueves 7 de noviembre en el enlace: http://ee.minigualdadyequidad.gov.co/x/RfHJ3AWL

















"Más viva que nunca la Asamblea Nacional de Juventudes, los jóvenes de toda Colombia vendrán aquí a la Universidad del Tolima, al Sena y a nuestro majestuoso Coliseo Mayor a construir un acuerdo nacional que nos reúne entre las diferencias y entre los consensos, pero sobre todas las cosas a cumplir por primera vez con un evento histórico como lo establece el Estatuto de Ciudadanía Juvenil. Será un espacio de pensamiento, de diálogo, de debate, pero sobre todas las cosas de unirnos en esas grandes gestas que los jóvenes esperan, para que la institucionalidad pueda satisfacer esas necesidades", expresó Óscar Zabala, consejero de Juventud.

Son más de 6.500 millones de pesos del orden nacional, los que ha dispuesto el Viceministerio de Juventud desde el Ministerio de la Igualdad para la realización de este gran evento, del que se espera no sólo concertar de manera histórica el primer gran Acuerdo Nacional de Juventud, sino dinamizar la economía de la ciudad, que tiene ya reservado para ese fin de semana el 94% de la capacidad hotelera de Ibagué.

Las nueve galaxias o grandes temáticas que se desarrollarán en la asamblea son: Una nueva economía con las Juventudes; Las ciudades que requieren las Juventudes; Ambiente, territorios y transición energética; Derechos humanos y paz total; Derechos Culturales y Bioculturales; Reforma Agraria y Campo para la Paz; Educación para la vida; Participación política y movilización de las juventudes; Deporte y derecho al ocio.











